

Wir sind dann mal im Schnee

Die Gemeinde Landquart unterstützt die Bergbahnen Gräsch Danusa. Daher können alle EinwohnerInnen zum Einheimischen Tarif die Anlagen benutzen. Zusätzlich kann jedes Schulkind aus der Gemeinde mit seiner Klasse einen Tag gratis auf den Berg.

Die 1. – 4. Klassen des Primarschulhauses Rüti nutzten dieses Angebot und verbrachten am 07.02.23 einen wunderschönen Tag auf Danusa. Untenstehend berichten zwei Viertklässlerinnen von diesem Tag.

Zahra Atayi aus der Sicht einer Schlittlerin

Um Viertel nach 8 Uhr warteten alle Schlittler:innen neben dem Parkplatz. Als der Bus kam, drängelten alle, damit unsere Schlitten im Kofferraum des Busses und wir im Bus einen Platz fanden. Der Bus transportierte uns nach Gräsch zur Talstation der Danusa-Bahn. Hier erhielt jeder ein Billett, das wir nicht verlieren durften. Wir sind dann mit der Bergbahn zur Schlittelpiste gefahren. Wir waren als erste vor Ort. Unsere Rucksäcke stellten wir ab und sind los geschlittelt. Die ganze Zeit kam Schnee auf mein Gesicht, es war voll kalt, aber es hat sehr Spass gemacht. Ungefähr um 10 Uhr machten wir eine Pause und etwas Kleines gegessen. Auf dem kleinen Hügel konnten wir spielen. Anschliessend schlittelten wir bis zum Mittag. Die Mittagspause verbrachten wir neben und auf dem Hügel. Zum Abschluss schlittelten wir noch ein bisschen im Kinderland. Wir mussten dann leider wieder zurückfahren. Der Tag war sehr cool, obwohl meine Schuhe voll Schnee waren.

Leonie-Sara Brassler aus der Sicht einer Skifahrerin

Am Dienstag war der Wintersporttag. Wir sind von Landquart nach Gräsch Danusa gefahren. Die Skifahrer:innen wurden mit der zweiten Tour nach Gräsch gebracht. Mit der Gondel sind wir nach oben gefahren. Wir haben den verschneiten Wald gesehen. In unseren Gruppen sind wir losgefahren. Es gab den Sessellift und den Bügellift. Ich fand beides cool. Der Sessellift war für die mittlere Gruppe, der Bügellift für die gute Gruppe. Um die Mittagszeit herum haben wir unser Picknick aus dem Rucksack gegessen und getrunken und haben uns die Mittagssonne ins Gesicht scheinen lassen. Nach dem Essen sind wir weitergefahren. Später mussten wir leider viel zu früh wieder gehen. Die Schlittler:innen wurden wieder vor den Skifahrer:innen nach Hause gebracht. Es hat allen gefallen.

Am 16.02.23 verbrachten die 5. und 6. Klassen ihren Wintersporttag auch auf Danusa. Auch sie genossen einen herrlichen Tag im Schnee.

Alle Lehrpersonen waren froh, als alle müde, aber gesund und glücklich zu Hause waren. Ein herzliches Dankeschön allen, die diesen Tag ermöglicht haben.